

SPD Ortsverein Mainhausen, Freitag, 22. Januar 2016

Versprechen gehalten: SPD freut sich über Tegut-Ansiedlung

Weiterer Schritt bei Manroland Projekt / Separate Metzgerei im Verkaufskonzept

Die Mainhäuser SPD freut sich „außerordentlich“ über die Nachricht von der gelungenen Ansiedlung eines Tegut-Marktes im Neubaugebiet manroland im Ortsteil Mainflingen. Wie SPD-Fraktionschef Kai Gerfelder mitteilt, sei damit ein weiterer wichtiger Schritt bei der Umsetzung des Gesamtkonzeptes gelungen.



„Künftig wird die Lebensmittelmarkt-Kette Tegut die Einkaufslandschaft in Mainhausen bereichern. Das Unternehmen aus Fulda errichtet einen Vollversorger mit einer Nutzfläche von 1.200 und einer Verkaufsfläche von 800 Quadratmetern auf dem dafür vorgesehenen Gelände. Damit ergänzt der Vollsortimenter das Angebot des Discount-Marktes Netto am anderen Ende von Mainflingen. Erstmals will Tegut auch eine separate Metzgerei in sein Verkaufskonzept integrieren und sucht derzeit einen lokalen Kooperationspartner. Das ist ein zusätzlicher Erfolg, da in Mainflingen seit geraumer Zeit keine Metzgerei mehr vorhanden ist“, erläutert Gerfelder die Planungen.

Tegut setzt in seinem Warenangebot auch auf Bioprodukte und regionale Vermarktung von Fleischwaren. Dafür wurde Tegut auf der Grünen Woche in Berlin der „Regional Star 2016“ verliehen. Für seine Unternehmensphilosophie mit ethischen Standards wurde Tegut von der Verbraucherinitiative ausgezeichnet und liegt im Ranking „Deutschlands bester Arbeitgeber“ unter den besten 100 Unternehmen. „Für uns Sozialdemokraten sind das auch wichtige Aspekte“, so Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen